

Soli-Sommer-Fest

Lateinamerika

Samstag, 2. Juli 2011, ab 11 Uhr

Frankfurt/M. DGB Jugendclub

W.- Leuschner - Str. 79, Mainseite

Diskussionen, Informationen, lateinamerikanisches Essen & Getränke & Musik

Mit: **Modaira Rubio**, Journalistin aus Caracas, Venezuela,
Jimmy Chediak, Konsul der Bolivarischen Republik Venezuela in Frankfurt,

Edgar Göll, Zukunftsforscher aus Berlin

lateinamerikanische Live-Musik – chilenische kulinarische Spezialitäten
– Versteigerungen venezolanischer & kubanischer Spezialitäten -
Würstchen vom Grill

Alle Menschen, die solidarisch mit anderen Menschen und Völkern sind,
laden wir herzlich ein!



zum Programm:

Wir starten um 11 Uhr und hören auf ... wenn Musik und Tanz und Gespräche/Diskussionen und Essen und Trinken „zu Ende gehen“

von 13.00 bis 15.00 Uhr „Die Politik der USA in Lateinamerika“:

ein Podiumsgespräch mit Modaira Rubio, Journalistin aus Venezuela und Dr. Edgar Göll, Zukunftsforscher aus Berlin

& natürlich weitere Gesprächsrunden und Informationen verschiedener Menschen, Gruppen und Organisationen zu ihrer solidarischen Arbeit & la Impressionen & Versteigerungen la Genüsse

Vor gut 200 Jahren haben viele lateinamerikanischen Staaten ihre formale staatliche Unabhängigkeit von Spanien erkämpft. Einer der wichtigsten Führer der Unabhängigkeitsbewegung im Norden Südamerikas war Simon Bolívar. Seine Ideen beinhalteten auch soziale Gerechtigkeit und Demokratie, sie gingen über die reine staatliche Unabhängigkeit hinaus.

Am 5. Juli 2011 jährt sich zum 200.sten Mal der Jahrestag der Unterzeichnung der Unabhängigkeitserklärung Venezuelas;

Vor 50 Jahren schlug das revolutionäre Kuba die us-amerikanische Invasion in der Schweinebucht.

Aus diesem Anlass wurde die Idee für ein Fest verschiedener Personen, Gruppen und Organisationen, die in der Soliarbeit mit Lateinamerika tätig sind, geboren.

veranstaltet von: Venezuela-Soli ffm, SDAJ Frankfurt, Freundschaftsgesellschaft Kuba-BRD Regionalgruppe Frankfurt am Main, Gruppe zur Unterstützung der Menschenrechtsorganisationen in Chile
mit Unterstützung durch: DKP Frankfurt, Deutscher Freidenker Verband e.V. Kreisverband Frankfurt am Main und Landesverband Hessen, Latinoamerica Popular